



第 25 号



岩江中だより

←岩江中学校ホームページQRコード

発行日：令和2年11月27日
文責：三春町立岩江中学校長
電話：0247-62-8290
FAX：0247-62-8380
Email：iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、響き合い、成長する学校～

OPTA広報委員会 11月19日(木)

広報委員、広報委員会担当の本会役員の総勢7名で2学期末に発行するPTA会報の編集作業を行いました。集められた原稿の校正や写真の選定など小グループに分かれ、会報の編集をしました。お仕事帰りの遅い時間にお集まりいただきありがとうございました。



○岩江幼小中児童生徒連携協議会 11月20日(金)

岩江幼・小・中学校の先生方が岩江小学校に集まり、「岩江幼・小・中児童生徒連携協議会」を行いました。岩江小学校の先生方の授業を参観し、より良い児童・生徒の学力向上の在り方、生徒指導、特別支援教育について協議しました。



○三春町中学生英語弁論大会 11月23日(月)

三春町中学生英語弁論大会が三春町交流館まほらで行われ、本校から2年生の篠原碧さん、松本賢弥くんが参加しました。篠原碧さんは3位入賞でした。2人とも練習の成果を発揮し、素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。



○薬物乱用防止教室 11月26日(木)

みはる調剤薬局の薬剤師の濱田雅博先生をお招きして、3年生対象に薬物乱用防止教室を行いました。薬は体にとっては異物であり、必ず副作用があります。また、特定の人に処方された薬であるため、薬を他人へあげたり、他人のものを飲んだりしてはいけないこと、症状がないのに服用するのは薬の乱用となることなどを教えていただきました。今日の授業で学んだことを生かし、今後、薬と上手に付き合っていきましょう。

【生徒の感想】

- ・正しい薬でも使い方を間違えたりしたら「薬物乱用」になるのだと知りました。
- ・薬物は体にとって異物であることや違法薬物の危険は、身近に迫っているということを知ることができました。
- ・薬はどれにでも副作用があり、異物だということがわかりました。薬物は身近にもあり、実際誘われるケースも多く、所持しているだけで違法になるということに驚きました。

